
 鶴ヶ島市⽴藤⼩学校 
 令和６年度  第４回学校運営協議会議事録 

 　  令和７年２⽉７⽇（⾦） 
 １１時００分〜１２時３０分 

 於：藤⼩学校家庭科室 

 ※ 授業参観  １０時１５分〜１０時５０分 
 ※ 協議会   １１時００分〜１２時３０分 

 １ 開会のことば              教 頭 

 ２ あいさつ                副会⻑ 
   ‧学級閉鎖もあったが今⽇は元気に活動している様⼦が⾒られた。 
    ご協議をよろしくお願いいたします。 
                       校 ⻑ 
   ‧学年のまとめ、次年度へ向けて学びを深めている。本⽇は学校評価につ 
    いてご意⾒をお願いしたい。 

   ‧本校教育活動の様⼦ （別紙資料） 
     

 ３ 協議事項                  進⾏：副会⻑ 
 （１）感想‧ご意⾒ 

 A:  グラウンドで寒い中、⼦どもたちは半袖半ズボンで元気に運動してい 
     てびっくりした。 

    ６年⽣算数の少⼈数授業、すばらしい。⼀⼈ひとりに指導が届く。 
    タブレットなしで本来の授業だと思った。４年⽣はタブレットに素早 

     く⼊⼒、３年⽣は紙に書いて作⽂。⼿で書くことで、考えたり漢字を 
     覚えたりするので、とても良いと思う。 

 B： 作⽂バリエーションのある表現ができている。情報の取り⽅がネット 
     やテレビからで、⾃分のときと違う。 

    教え合う学習で学習効果が⾼い。 
    姿勢が崩れている⼦が増えている。加湿器がある教室、ない教室は児 

     童‧保護者の要望？収納スペース4階がないからだろうが、４階の廊 
     下に絵の具セット等が積み上がっている。 

    不登校児のサードスペースがあると良い。 
    タブレットの不備、不⾜が増えている。それだけ藤⼩はたくさん使っ 

     ているからだが、授業に⽀障の出る⼦がいないようにしてほしい。 

 C:  ６年⽣は難しい内容を学習している。1年間の⾏事の掲⽰が貼ってあ 
     ることで、振り返ったりできるのが良い。  

 D:  ⾃分の意⾒を授業の中でうまく伝えられる、学年に応じて⾔えるよ  
     うになっていく授業 

     外部の⼈を招いての授業を今後も続けてほしい。 



 E:  ６年⽣の少⼈数授業、とても良いので続けてほしい。算数の電卓マー 
     クが多く、⾃分で計算する能⼒が落ちないか気になる。 

   タブレットと紙の使い分けの⼯夫がされている。教科書の読み上げを 
 デジタル教科書を使って⾏うことで、先⽣が⼦どもの様⼦を⾒る機会 
 が増えている。 

 （２）学校評価について‧‧‧教頭より 

 教頭 説明の後15分間分析し、２，３⼈で話し合い、発表  

    取りまとめは教頭が⾏う 

 ４ 連絡事項 
 （１）第５回学校運営協議会開催予定について‧‧令和７年３⽉４⽇（⽕） 
 （２）その他連絡事項 
    ‧次年度の委員の選出について 

 ５ 閉会のことば                 教 頭 


